4 Pieces

78 m?

Réf. FR1512232
650 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Venez découvrir cet élégant 4 pieces entierement rénove situé dans |'un
des plus beaux quartiers de Nice au sein d'une résidence de standing
sécurisée, et a proximité des écoles et de toutes les commodités. Cet
appartement se distingue par une rénovation aux finitions de qualité. Il
bénéficie pour le sé€jour d'une exposition sud, et d'une vue dégagée sur
la ville et la mer. Parfait pour ceux qui recherchent un cadre de vie
pratique et agréable, au sein d'une résidence lumineuse, calme et
soignée ! La distribution optimisée et fonctionnelle des pieces souligne

le confort des lieux avec : une ...

Come and discover this elegant, fully renovated 3 bedroom apartment in one of
Nice's most beautiful neighborhoods, in a luxury, secure residence close to schools
and all amenities. This apartment boasts top-quality renovation and finishing
touches. The living room is south-facing, with an unobstructed view of the city and
sea. Perfect for those looking for a practical and pleasant living environment, in a
bright, quiet and well-kept residence! The optimized, functional layout of the rooms
underlines the comfort of the premises, with : a fitted kitchen opening onto the living
room with access ...

RIVIERA BOULEVARD
92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
Contacter I'agence
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